

## AKKREDITIERUNGSSTATUS M.SC. GEOARCHÄOLOGIE AN DER FAKULTÄT FÜR CHEMIE UND GEOWISSENSCHAFTEN

Der Studiengang M.Sc. Geoarchäologie hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

## Zusammenfassende Bewertung des Erstkohorten-Monitorings durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

"Der Studiengang hat eine spezialisierte interdisziplinäre Ausrichtung. Zwei breit gefächerte Disziplinen (Natur- und Geisteswissenschaft) sind am Lehrangebot beteiligt. Die kritischen Punkte, die in dem Bericht deutlich werden, ergeben sich im Wesentlichen aus der organisatorisch schwierigen Koordination der verschiedenen beteiligten Fächer. Dem Fach sind die damit verbundenen Herausforderungen bewusst und es wurden bereits Maßnahmen zur Verbesserung der Studiensituation eingeleitet, was sehr zu begrüßen ist. Der Weg zur Etablierung eines solchen interdisziplinären Studiengangs ist schwierig. Es wird deutlich, dass die Fachvertreterinnen und Fachvertreter mit großem Engagement am Gelingen dieses Projekts arbeiten. Der Studiengang ist interessant, die Fächer in Heidelberg bieten eine hervorragende Expertise, Schritte zur Lösung der Koordinationsprobleme sind gemacht. Die nächste Befragung wird zeigen, wie erfolgreich die implementierten Maßnahmen sind und ob weitere Anpassungen erforderlich sind."

Datum der Erstakkreditierung:	27. März 2019
Aufnahme des Studienbetriebs	WiSe 2014/15
Auflagen:	ja
Erstkohorten-Monitoring:	WiSe 2017/18
erstakkreditiert bis:	31. März 2025
nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2023/24